

Fraktionsvorsitzender  
Herr Maximilian Evers  
AfD-Fraktion

**Dezernent**  
Thomas Wagner  
Telefon 07031-663 1589  
Telefax 07031-663 91589  
t.wagner@lrabb.de  
Zimmer A 215

21. Juli 2021

**Anfrage an Herrn Landrat Bernhard vom 01.07.2021 zu Ordnungswidrigkeiten wegen Corona-Regelverstößen und Nutzen der luca App**

Sehr geehrter Herr Evers, sehr geehrte Herren,

Ihre o.g. Anfragen zu Ordnungswidrigkeiten im Zusammenhang mit Corona und zum Nutzen der luca App kann ich wie folgt beantworten:

**1. Ordnungswidrigkeiten wegen Corona-Regelverstößen**

Vorbemerkung:

Die nachstehend aufgeführten Zahlen zu den von Ihnen gestellten Fragen betreffen ausschließlich die seitens der Zentralen Bußgeldstelle des LRA BB erfassten Verstöße. Verstöße, die auf Gemarkung der vier Großen Kreisstädte festgestellt wurden, werden von deren Bußgeldstellen eigenständig geahndet.

Da für Verstöße mit Tattag in 2021 keine detaillierten Auswertungen vorliegen (diese erfolgt erst am Jahresende durch Anforderung eines Jahresreports vom Regierungspräsidium Stuttgart), können die Fragen meist nur in Bezug auf Tattage/Tatbestände aus dem Jahr 2020 beantwortet werden.

Fragen, deren Nummern hier nicht aufgeführt sind, können unsererseits nicht beantwortet werden, da diese Werte nicht erhoben werden können. Im Einzelnen:

Frage 1:                    2020                    972 Verstöße  
                                  2021 (01-05) 769 Verstöße

Frage 1.2 + 1.9:        2020                    66 Verstöße

Frage 1.6:                2020                    712 Verstöße

Frage 1.7:                2020                    54 Verstöße

Frage 5:    aus 2020 u. 2021        18 Verfahren

Die restlichen Verstöße 2020 lassen sich nicht den in der Anfrage aufgeführten Bußgeldtatbeständen zuordnen.

Frage 7:                    2020                    143.200,- EUR (Solleinnahmen)

## **2. luca App**

### Vorbemerkung:

luca ist eine Lösung, die ein schnelle, datenschutzkonforme Kontaktdatenverwaltung und Kontaktnachverfolgung für private Treffen und öffentliche Veranstaltungen, für Geschäfte und Gastronomie ermöglicht und dabei die Gesundheitsämter einbindet. Dadurch kann sich deren Arbeit vereinfachen. Weitere Informationen finden Sie unter [www.luca-app.de](http://www.luca-app.de).

Zu den Fragen im Einzelnen:

1. Frage kann nicht beantwortet werden; es gibt für das Gesundheitsamt keine Möglichkeit entsprechende Daten auszuwerten.
2. Siehe 1.
3. Nein.

4. Luca meldet keine positiven Testergebnisse. Infizierte Personen können jedoch ihre Besuchshistorie der letzten 14 Tage digital freigeben und direkt mit dem Gesundheitsamt teilen. Das Gesundheitsamt kann damit Informationen über die Aufenthaltsorte der letzten 14 Tage entschlüsseln und die Orte kontaktieren. Zeitlich relevante Check-ins werden entschlüsselt; die Kontaktpersonennachverfolgung kann eingeleitet werden.
- 5.-8. Keine, siehe Antwort zu Frage Nr.4.
9. Ausbruch erkennen, alle Kontaktpersonen ermitteln und zeitnah in Quarantäne Schicken.
10. 0

Mit freundlichen Grüßen



Roland Bernhard